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Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt 

am 2. April 2025 

 

Priorisierung von Sanierungsmaßnahmen durch die 

Stadt Mainz 

 

Der Zustand der Fahrbahnen und Gehwege ist in manchen Straßen in der Mainzer Neustadt stark 

verbesserungsbedürftig. Dies beinhaltet die Asphaltdecke aber auch die Beleuchtungssituation. 

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt hat sich deshalb in den vergangenen Jahren vermehrt dafür ausgesprochen, 

dass die Stadtverwaltung stärker tätig wird. In Form von Anträgen wurden hierbei verschiedene Straßen, 

bspw. die Josefsstraße, Richard-Wagner-Straße oder die Leibnizstraße, benannt.  

Die Sanierung der Fahrbahnen und Gehwege dient der Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger und lindert 

den Lärm des motorisierten Individualverkehrs. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Besitzt die Stadt eine Priorisierungsliste, welche Straßen wann saniert werden (sollen)? 

2. Falls „ja“: Welche Kriterien werden hierbei zugrunde gelegt? 

3. Falls Frage 1 mit „ja“ beantwortet wurde: In welchen Abständen erfolgt eine Aktualisierung der 

Liste? 

4. Falls Frage 1 mit „nein“ beantwortet wurde: Ist die Einführung einer solchen Priorisierung geplant? 

Gibt es eine Alternative, die die Stadt in den Sanierungsprozess implementiert hat? 

5. Auf welchen Plätzen rangieren die Straßen der Mainzer Neustadt (Bitte um vollständige Liste mit 

jeweiligem Listenplatz und geplantem Start der Sanierung)? 

6. Inwiefern hat das Votum des Ortsbeirats Mainz-Neustadt Einfluss auf die Priorisierung der 

Sanierungsmaßnahmen? 

 

Alexander Klein, 
SPD-Fraktion 


